

AK-Sitzung Tourismus-Infrastruktur



Datum: 26. Juni 2017, 16 Uhr

Ort: Restaurant Artemis

Anwesende: Herr Helfmeyer, Frau Webersberger, Frau Scharold, Herr Schulz, Herr Friesinger, Herr Hoefler, Herr Witt, Herr Niemes

- Begrüßung und ein großes Lob, da alle AK-Mitglieder anwesend sind
- Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt
- zum Vorschlag von Frau Webersberger (Beschilderung zu den Chiemgau Thermen ab Bahnhof) findet am Donnerstag zu diesem Thema ein Gespräch mit Herrn Hörmann von der Firma CIMA (ISEK) statt
- Wertstoffinsel am P&R Parkplatz soll evtl. verkleidet werden, weitere Überlegungen diesen Standort ganz zu schließen wäre jedoch für manche Bürger ein Nachteil, welche einen weiteren Weg zum Wertstoffhof haben
- Hochriesstraße wird „Zubringerstraße“ zum Hackschnitzelheizwerk und weiteren Gewerbebetriebe bleiben, solange es keine Alternative gibt
- Straßenverlegung/ -ausbau, breitere Unterführung hat wohl auch mit der Belieferung vom Hackschnitzelheizwerk zu tun
- ISEK:
 - Auftragsstellung: für den Kreuzungsbereich an der Pfarrkirche
 - Verkehrstechnische Alternativlösungen als Vorschlag
 - Bei Baumaßnahme an Straßennetz soll der Kanal auch saniert werden, bei Leitungsnetz soll auch der Zustand untersucht werden
 - man wartet die Simulation durch ISEK ab
- zum Moorbad „Schaffung eines Naturbades“ kam die Frage der Unterschriftenliste zum Wunsch-Bürgerentscheid – Termin Bürgerentscheid am Sonntag, 29. Oktober
- Tanzlokal „Fohlenhof“ schließt Ende August, es soll ein Steakhaus/ Essenslokal daraus werden
- Herr Helfmeyer hat Erstinformationsschüre für Gäste vorgestellt mit Gastronomieführer, Ärzteverzeichnis, Ausflugstipps etc. vorgestellt, auch das neu eröffneten Restaurant am Bahnhof – Bistro Mai Ly
- Thema Ortsbus wird auch diskutiert, da das Angebot auf der letzten Seite abgedruckt war und der Fortbestand unsicher ist – Mittlerweile hat zum 1.9. ein Betreiberwechsel stattgefunden
- zum Thema Bänke:
 - hier ist angeblich eine neue Spendenaktion geplant, jedoch sollte zuvor mit GWC Gespräche geführt werden
 - man sollte Überlegungen anstellen wie man die Bänke gestaltet, evtl. eine gleiche Optik, eine einheitliche Linie und pflegeleichte Ausführung
 - „Rollerbahn“ im Kurpark sollte auch aufgewertet werden (nach Geländeabriss auf einem Streckenabschnitt) oder evtl. durch neues Angebot neu aufgerollt werden

- Herr Helfmeyer berichtet aus den Bürgerversammlungen:
 - Buchvorstellung, u.a. die bäuerlichen Anwesen der Landgemeinde Endorf
 - weitere Beschilderung (siehe Anhang), da wohl auch die anderen Leader Plus Gemeinden auch den Vorschlag von Bad Endorf übernehmen
 - in Antwort war „Ströbingerstraße“ noch ein Thema
 - diskutiert und nachgefragt wurde das Thema „Endorf-Stiftung“ oder „Stiftung Bad Endorf GmbH“ in Bezug auf die Entflechtung und den Eigentumsverhältnissen der Marktgemeinde
 - Hundetoilette wurde am Kurfer Hof aufgestellt
 - diskutiert wird wohl auch eine „Grünflächenverordnung“ für Kurpark zu diesem Thema „Hunde an die Leine“
 - Parkhausbau bei der Therme wurde ebenfalls nachgefragt
 - Diskussionen über Pflege von Grundstücken an öffentlichen Straßen
 - gewisse Grundstücke an den Ortseingängen sollen evtl. ausgeschrieben werden zur Pflege
 - Der Brunnen und die Pflege vom Moosbauerplatz war hierzu auch ein Thema
 - Jugendraum ist in I OG im Haus des Gastes, wird eigentlich gut angenommen, auch wenn das Schwankungen unterliegt

- Thema und Stichpunkte für nächstes Treffen:
 - 30 Jahre Bad-Erhebung in 2018 (Eingang des Schreiben 18.12.1987) Doppelkonzert mit Festabend am 6. Oktober um 19.30 Uhr, Kultursaal
 - wie, was, wo, wann, Planungen, ...
 - Eingangsschilder, sind hier Veränderungen möglich?
 - Geschwindigkeitsproblematik in Rosenheimstraße – „Mobile Verkehrsüberwachung“
 - Verkehrsproblem im Kurpark, Beschilderung einer 30er Zone nicht ausreichend, da Temposünder unterwegs sind

- Termine:
 - Schloss Hartmannberg: 2. Juli 2017 um 11 Uhr (Felizitas Köster-Caspar - Vernissage)
 - Heiligenspiel „Luther“, und Gut Immling - Hinweis auf noch viele Termine
 - Kneipp-Wasser-Tage am Kneipp-Becken im Kurpark - immer jeden dritten Samstag im Monat
 - Alpaka-Wanderungen
 - E-Bike und Berg-Touren
 - und vieles mehr, was zeigt dass in Bad Endorf einiges los ist

- nächste Sitzung ist am Montag, 18. September 2017, um 16 Uhr im Restaurant Artemis

Anlagen: Neue Fahrpläne für Ortsverkehr und Linie 24 (Bad Endorf - Höslwang)
 Höfeschilder für Mauerkirchen, Antwort, Hirnsberg.
 Webcam Hofham –Schöne Bilder